

# Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung Mulai Kerjakan Pos Kamling Dusun Karang

**Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID**

Aug 8, 2022 - 11:41



*Selain melanjutkan pekerjaan fisik cor rabat beton, rehab RTLH dan TPQ, Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung bersama masyarakat mulai menyentuh pembangunan Pos Kamling di Dusun Karang, Desa Ngropoh pada Senin (8/8/2022) pagi.*

TEMANGGUNG - Selain melanjutkan pekerjaan fisik cor rabat beton, rehab RTLH dan TPQ, Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung bersama masyarakat mulai menyentuh pembangunan Pos Kamling di Dusun Karang, Desa Ngropoh

pada Senin (8/8/2022) pagi.

Menurut Serka Istijana, anggota Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung, rehab Pos Kamling di Dusun Karang adalah salah satu sasaran fisik TMMD di Desa Ngropoh. Sasaran fisik pengerjaan Pos Kamling pada TMMD di Desa Ngropoh kali ini sebanyak dua unit yakni Pos Kamling di Dusun Ngabean dan Dusun Karang.

"Pengerjaan Pos Kamling di Ngabean sejak minggu pertama TMMD dimulai langsung dikerjakan oleh Satgas bersama masyarakat. Sedangkan, Pos Kamling di Dusun Karang, baru hari ini dikerjakan," ujar Serka Istijana ditemui di lokasi TMMD Desa Ngropoh.



Dikatakan oleh Serka Istijana, terkait pembangunan Pos Kamling melalui program TMMD ini, Dandim 0706/Temanggung berharap bisa dimanfaatkan oleh warga desa setempat untuk menjaga keamanan lingkungan terutama malam hari.

"Dengan adanya Pos Kamling ini diharapkan mampu untuk memperkuat keamanan desa, warga yang melaksanakan jaga lingkungan agar desa kondusif, aman dan tentram," katanya.

masih menurut Serka Istijana, selain pengerjaan Pos Kamling di Dusun Karang, Satgas bersama masyarakat juga mulai mengerjakan rumah milik Aminah (55), warga Dusun Karang. Pengerjaan rehab RTLH milik Aminah ini bersamaan dikerjakan POs Kamling Dusun Karang.

Rehab RTLH milik Aminah, termasuk program fisik TMMD yang dikerjakan. Sebelumnya, rehab RTLH yang sudah dikerjakan sebanyak tiga buah rumah yakni milik Mbah Diyono, Mbah Ruwet dan ibu Rusmini. Dan milik ibu Aminah yang pengerjaannya baru Senin pagi ini dikerjakan.

Pantauan di lokasi pengerjaan sasaran fisik TMMD tersebut, dijumpai masyarakat masih antusias ikut bergotong-royong bersama TNI. Menurut Nadir, salah satu warga setempat mengatakan, hasil kesepakatan bersama warga

lainnya bahwa selama kegiatan TMMD berlangsung pihaknya akan tetap ikut membantu kegiatan tersebut.

"Intinya, kami dari warga Ngropoh tentu akan terus ikut menyukseskan program TMMD ini. Karena, manfaatnya masyarakat yang akan menikmati sepanjang masa. Bukan bapak-bapak dari Tentara," tandas Nadir.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706